



21.05.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, bleibt zum Pfingstwochenende im Landkreis Cuxhaven erfreulicherweise weiterhin auf einem niedrigen und stabilen Niveau. Aktuell liegt die Quote der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner im Kreisgebiet bei 13,10. In der Stadt Geestland sind aktuell 33 Personen am Coronavirus erkrankt.

¹¹Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	796
Anzahl der wieder Genesenen:	722
Anzahl der Todesfälle:	43 (+2*)
Anzahl der noch Erkrankten:	33
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	13,10

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Aufgrund der erfreulichen Entwicklung der Infektionslage mit dem Coronavirus, ist mit weiteren Lockerungen zu rechnen. Bereits ab Dienstag plant Niedersachsen, die Testpflicht für den Einzelhandel in Regionen mit einer Sieben-Tage-Inzidenz von unter 50 aufzuheben. Bei anhaltend stabiler Infektionslage, ist mit Inkrafttreten der neuen Verordnung am 31. Mai mit weiteren Lockerungen zu rechnen.

Die derzeit positive Entwicklung der Zahlen ist allein Ihnen zu verdanken. Bleiben Sie weiterhin so rücksichtvoll wie bisher und genießen Sie das Pfingstwochenende!